

神
奈川県の名門「磯子カ
ンツリークラブ」で、2
014年6月以来のコンペを開
催しました。私も今回初めて
伺いましたが、閑静な住宅街
の中にコースがあり驚きました。

参加者の感想を紹介します。



CHGスタッフ
田中あすか
が、お届けします！

久しぶりに 磯子CCでコンペをしました！

3月9日(水) 磯子カンツリークラブ



た。参加者の中には、「車で数分、歩いても行ける距離に住んでいますが、プレーできる機会がこれまで一度もなく、今日を本当に楽しみにしていました。」という方もいました。

お昼前から天候が崩れる予報だったので、スループレーに変更してお楽しみ頂きましたが、急

●あと1か月もすると、芝も緑になつて大変美しいコースになるんだろうなと想像しながらプレーしていました。工事中のホールが完成したら、再度プレーしてみたいです。

●プレーはもちろん楽しみましたが、食事がとても美味しかった！ぴんそば（五目焼きそば）を食べると決めて来ました（笑）表彰式の時の料理も美味しくて、今日は100点！天気が良かつたら120点！（笑）



今

回は6組24名の方にご参加頂きましたが、初めての磯子CCでのプレー、今回のコンペの時のリベンジ、20年前にプレーをして懐かしい気持ち…、美味しい食事を堪能！など、皆さん各自楽しみながら磯子CCでの1日を過ごされた様子です。

磯子CCのスタッフの皆さま、本当にお世話になりました。お土産に頂いたパンもとても美味しかったです！ありがとうございました！